



Salut les filles,

Pour que tout soit clair entre vous et moi, j'ai choisi mon job au lieu de l'amour et j'assume entièrement mon choix. Que celle parmi vous qui n'a jamais effectué ce choix me jette la première pierre !

Le SSB, de son abréviation **Secret Service Bureau**, est une agence de renseignement et d'espionnage du Royaume de Sabbat, hautement secrète et sophistiquée. Chargée de combattre le crime organisé et les menaces mondiales qui pèsent sur le monde des sorciers et celui des humains, cette organisation se compose d'agents très spéciaux, aux doubles compétences et dotés de pouvoirs puissants. N'allez pas vous imaginer que nous sommes invincibles, bien au contraire ! Seule la reine de Sabbat entretient des rapports étroits avec ses agents qui opèrent dans les coulisses pour protéger les intérêts de son royaume, en enquêtant sur les menaces internationales, en déjouant les complots terroristes et en contrant les méchants de diverses origines.

Pourquoi ai-je choisi cette voie ? Pour certains, cela aurait pu sembler une évidence, étant donné mon héritage familial. Les McAteel travaillent depuis des générations au service de la Reine, en tant qu'agents secrets. Mais pour moi, au-delà de la simple tradition familiale, j'ai toujours été attiré par les défis, avec un besoin viscéral de dépasser mes limites dans les situations les plus dangereuses. Le concept de Métro, boulot, dodo n'a jamais été mon style de vie. Je préfère de loin l'adrénaline de l'action et les enjeux élevés.

Après avoir pris ma décision et assumé les conséquences qui en découlent, j'ai été confronté au test ultime pour intégrer le SSB. Les formations internes, appelées intronisations, sont secrètes et consistent en des simulations réelles au sein desquelles nous



sommes face à des dangers réels qui utilisent nos démons intérieurs pour nous aider à performer dans nos missions professionnelles, ou nous détruire. La simulation se termine lorsque nous réussissons à vaincre nos peurs, en les dépassant. Certains agents ne quittent jamais la simulation. C'est le risque !

Notre engagement au SSB est éternel, jusqu'à notre mort. Sur le terrain, nous combattons les forces du mal qu'elles que soient leurs origines.

L'amour rend les humains vulnérables. Faibles ? Je ne le pense pas. Au contraire, pour aimer, il faut être fort, avoir du courage ! Accepter d'ouvrir son cœur, donner de son temps à l'autre va de pair avec accepter de souffrir... Donner n'est pas donné à tout le monde. Se montrer dans sa vulnérabilité non plus !

Dans ce métier, où le danger et la violence flirtent ensemble, l'amour n'a pas sa place.

Max

**Nom :** Maxens McAteel

**Âge :** 24 ans

**Matricule SSB :** MCATL 010

**Nom de code :** Requiem

**Attributions :** collect. de renseignements, infiltration, actions sur le terrain, protection des intérêts du royaume, collaboration internationale, collaboration avec d'autres dimensions ce qui implique des voyages interdimensionnels, permis de tuer.



## Chapitre 1

### Message expédié !

Combien de temps Cath était-elle restée immobile dans la verrière à répéter en boucle, dans sa tête, la phrase de Max : «*Entre un corbeau et un chat, la relation serait contre-productive !*»

Ces mots, gravés dans son esprit, revenaient sans cesse. Pourquoi avait-elle la sensation de s'être brûlée les ailes ? Quel était ce vide qu'elle ressentait au fond d'elle-même ? De la peine, de la colère ? À deux reprises, elle s'était retrouvée enserrée dans ses bras et un seul baiser avait suffi à déchaîner une tempête en elle, emportant tout sur son passage... Pour autant, sortaient-ils ensemble ? S'était-il engagé envers elle ? Non.

Cependant, elle s'attachait à un détail qui revêtait une grande importance à ses yeux. Avant de partir, Max avait ajouté : «*Nos chemins se recroiseront certainement un jour, Bébé !*» Ces mots lui procuraient bonheur et paix intérieure. En y repensant, elle ressentait un mélange d'euphorie et de sérénité.

Max, mystérieux et charismatique, hantait ses nuits, transfor-

